

# 111 JOUEURS D'ÉCHECS RÉUNIS À SAINT-GERMAIN-DE-MONTBRON



*Ilès Daniel (2e à g.) reçoit sa récompense.*

Photo CL

La salle polyvalente était comble, dimanche, et, pourtant, un silence inhabituel y régnait. Les Tours du Montbronnais y organisaient deux tournois d'échecs : le 15e tournoi de parties rapides et le 1er tournoi de parties rapides jeunes, ainsi nommés car chaque partie doit se dérouler dans un temps limité. La compétition réunissait 111 participants de tous âges. Si les enfants de moins de 13 ans participaient à leur propre tournoi, rien ne les empêchait de s'inscrire à celui des adultes.



📷 La salle durant le tournoi.

Photo CL

Gaétan Ramaen, président du club, explique que « *l'association compte aujourd'hui 26 licenciés après en avoir eu jusqu'à 50 avant la crise du covid. Heureusement, 'Le jeu de la dame', série de Netflix, a encouragé les adeptes à revenir, notamment les femmes, et les effectifs remontent régulièrement* ». Issus de toute la région et même au-delà, certains venant de la région Auvergne-Rhône-Alpes, les concurrents ont passé cette journée pluvieuse à jouer dans les meilleures conditions, grâce à l'investissement d'une dizaine de bénévoles du club. C'est Julien Saada, du club de Poitiers, qui a gagné le premier prix tandis qu'en féminines, c'est Valérie Forgues, de l'Échiquier couronnais, qui l'a emporté. Dans la catégorie 1200-1399, c'est Iliès Daniel, des Tours du Montbronnais, qui a gagné. Très souriant, le jeune lycéen, au club depuis 8 ans et déjà vainqueur de 4 tournois, est très motivé pour continuer la pratique.